
и план,
и качество
Коллектив цементного завода

в первом полугодин вырабо-
тал для народного хозяйства
3.635 тонн сверхпланового це-

мента н 14.173 тонны сверх-

плановой известняковой муки

для сельского хозяйства.
Во всех технологических це-

хах завода широко разверну-

лось соревнование за повыше-

ние качества цемента. Этого
цементники достигают за счет

четкого соблюдения технологии

и внесения добавок. В итоге

средняя марка цемента за по-

лугодие составила 373,3 при

норме — 371,6.
В первом полугодии хороших

трудовых показателей достигли

коллективы цехов «помол»,

«обжиг», сырьевого № 2 и из-

вестнякового карьера.

Пр олетарии всех стран, соединяй тесь!

Орган Сланцевсиого горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

№ 136 (6991) Пятница, 8 июля 1977 года
Год издания 34-й

Цена 2 коп.

-летию Октября -

достойную встречу !
ВЕСТИ С ПРЕДПРИЯТИЙ ОБЪЕДИНЕНИЯ „ ЛЕНИНГРАДСЛАИЕЦ"

вахта
нировцев

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова продолжает на-

ращивать сверхплановую добы-
чу сланца. В целом по шахте
за нюнь выдано на-гора 1.294
сверхплановых тонны. Впереди
идет коллектив горного участка

№ 1, где июньский план пере-

крыт на 1.290 тонн, на участке

№ 2 — на 796 тонн.

Лучших результатов среди

добычных бригад достигла в

июне бригада А. Ф. Никулина

с участка № 1. Она добыла

1.748 тонн сверхпланового

сланца. С учетом увеличения

плана добычи опережение гра-

фика с начала пятилетки по

бригаде составило 36 дней.

В числе шахтерских инициа-

торов досрочного завершения

двухгодового плана к 60-летию
Великой Октябрьской социали-

стической революции находит-

ся и добычная бригада В. В.
Никифорова с участка № 2. В
июне ею добыто 679 тони

сверхпланового сланца. Брига-
да опережает график с начала

пятилетки на 51 день.

С высокой правительственной наградой — орденом Трудовой
Славы. III степени поздравили недавно трудящиеся погрузочно-

транспортного управления объединения «Ленинград сланец* ма-

шиниста локомотива коммуниста Михаила Михайловича Котель-
никова. 30 лет трудового стажа на счету ветерана, из них ровно

двадцать в ПТУ объединения. Ударник коммунистического труда
М. М. Котельников постоянно перевыполняет сменные зпдания.

За высокие трудовые показатели и общественную работу он неод-
нократно поощрялся администрацией управления.

НА СНИМКАХ: М. М. Котельников; маневровые работы.

Фото Ю. Терентьева.

улучшили
показатели

Коллектив погрузочно-тран-

спортного управления объеди-
нения «Ленинградсланец» за-

вершил полугодовой план пе-

ревозки грузов в тонно-кило-

метрах на 101,6 процента.

В июне в целом по ПТУ про-

стой вагонов под грузовыми

операциями снижен на 0,8 ча-

са к плановому.

Хороших результатов в тру-

де достигли старшие приемо-

сдатчики грузов Е. И. Панюш-
кина, В. И. Калистратова,
приемосдатчик ' грузов Н. В.
Шурпенко и грузовой диспет-

чер Т. А. Тихонова.
И. ГРИГОРЬЕВ.

-л

шш

в числе лидеров
На шахте «Ленинградская» подведены итоги

работы горных участков, добычных и проходче-

ских бригад. В нюне вышли вперед коллективы

шестого и пятого горных участков: на первом из

них добыто сверх плана 2.150 кубометров горной
л«ассы, на втором — 2.НЗ. Перевыполнили июнь-

ский план добычи также коллективы участков

№№ 2 и 8.

Упорная борьба за первенство развернулась

между зачинателями предъюбилейного соревнова-

ния — бригадами проходчиков И. Я. Яковлева и

Ь. Ф. Тимофеева. В июне опередила бригада И. Я
Яковлева с участка № 6, которая прошла сверх

плана 49,4 метра горных выработок, а бригада
Н Ф: Тимофеева (участок N° 1) — 21 сверхпла-

новый метр.

ударный труд
Горняки шахты № 3 готовятся достойно встре-

тить 60-летие Великого Октября: сверх полугодо-

вого плана они выдали на-гора 39.614 тонн

сланца.

По-ударному несут предъюбилейную трудовую

вахту горнорабочие добычной бригады А. Н. Пет-
рова с участка .№ 2. Они добыли сверх июньского

плана 2.447 кубометров горной массы, а сверх

полугодового плана — 10.542 сверхплановых ку-

бометра.

Бригада проходчиков Ю. В. Погорелова обе-
щала к 3 ноября завершить двухгодовой план

проходки горных выработок. В июне ею пройде-
но сверх плана 64 погонных метра, а сверх полу-

годового плана — 593 метра.

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

ЗА ВЫСОКОЕ
КАЧЕСТВО

МОЛОКА
В этом году работники ферм

совхоза «Сланцевский» приняли

обязательство -- сдавать государ-

ству не менее 80 процентов моло-

ка высшим сортом. Обязательства
достаточно высокие, но животно-

воды этого хозяйства успешно с

ними справляются. За полугодие

они поставили на молокозавод

2.380,5 тонн молочной продукции,

в том числе 1.925,1 тонн перво-

сортной, что составляет 83,4 про-

цента.

Большой вклад в эти общесов-
хозные успехи внесли коллективы

фермы Степановщнна (бригадир
В. Н. Ермолаева), комплекса За-
гривье (бригадир Р. С. Демина),
фермы Гостицы (бригадир 3. Я.
Ершова) и Б. Поля (бригадир
Р. И. Вишнева). Они сдали за 6
месяцев государству молока пер-

вым сортом соответственно но

91,2; 91,3; 87 и 86 процентов. И в

июле с этих ферм поступает на

молокозавод п основном перво-

сортная продукция.

ЛИДЕРЫ
КОЛЛЕКТИВА

Готовясь вместе со всем совет-

ским народом достойно встретит!

60-летие Великого Октября, ус-

пешно трудится в этом году кол

лектив фермы Б. Поля совхоза

«Сланцевский»,
За минувших 6 месяцев здеш-

ние животноводы получили от

каждой коровы по 1.479 кило

граммов молока •— на 169 кило

граммов больше, чем предусмат

ривалось полугодовым планом

Прибавка к уровню прошлого го-

да составила 230 килограммов.

Во внутрифермском соревнова

нии и по итогам работы с начала

года, и за июнь лидируют опыт

ные мастера машинного доения

М. Г. Смолкина и А. П. Барсуко
ва. Мария Григорьевна надоила

в расчете на одну корову за 6 ме-

сяцев по 1.524 килограмма моло

ка. Всего на 20 килограммов

меньше надои в группе у Алек-
сандры Павловны.

РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО

ГОРКОМА ВЛНСМ
6 июля состоялось заседание

бюро городского комитета ком-

сомола, на котором был
утвержден статистический от-

чет за второй квартал. Бюро
отметило улучшение внутри-

союзной работы в ряде комсо-

мольских организаций и по-

желало не снижать набранно-
го ритма.

ОБЪЕДИНЯЮТ
ОБЩИЕ ДЕЛА

Комсомольцы госбанка всю

работу направили на достой-
ную встречу 60-летия Велико-
го Октября. Регулярно подво-

дятся итоги ударной предок-

тябрьской вахты молодежи, оп-

ределяются победители. За по-

следнюю неделю лучшими бы-
ли названы Л. Артемова и

В. Морозов. Активное участие

принимают девушки в Ленин-
ских уроках, в прослушивании

лекций и бесед. Не забывают
комсомольцы и стенную газету

«Банковец», редактирует кото-

рую А. Петрова. В газетных

материалах под рубрикой «Ок-
тябрь, современный мир и мо-

лодежь» рассказывается о де-

лах работников банка, о луч-

ших людях. Не упускаются

также и критические материа-

лы, которые помогают искоре-

нить недостатки.

ОСТАЛОСЬ

МНОГО ВПЕЧАТЛЕНИЙ
В прошедшие субботу и во-

скресенье большая группа мо-

лодежи цементного завода по-

бывала на Рижском взморье.

Молодые цементники проехали

по Эстонии, познакомились со
старинными городами Тарту,
Ригой и на обратном пути с

Псковом. С большим интересом

был встречен город Юрмала,
который протянулся на 30 ки-

лометров вдоль побережья
Рижского залива. Ребята про-

ехали на теплоходе по Дауга-
ве, совершили экскурсии на

кладбище Райниса, где нахо-

дится могила прекрасного ла-

тышского поэта Яниса Райни-
са, в зоопарк, на мемориал на

месте бывшего фашистского
лагеря смерти Саласпилс.

Это уже не первый подобный
культурный выезд молодежи,

проживающей в общежитиях.

ИОМСОМОЛЬСИИЙ
ОПЕРОТРЯД

Регулярно, два раза в месяц

комсомольский оперативный от-

ряд филиала швейного объе-
динения «Маяк», командует

которым Галина Евстафьева,
проводит свои рейды по про-

филактике правонарушений. Во
время последнего рейда была
организована проверка подро-

стков, состоящих на учете в

детской комнате милиции. Чле-
ны оперотряда активно дежу-

рят в Домах культуры на тан-

цевальных вечерах, смотрят за

соблюдением порядка на ули-

цах города.

Сланцевский и Кингисеппский районы
СОРЕВНУЮТСЯ

= СВЕДЕНИЯ =

о надоях молока за июнь 1977 года

Наименование

специализирован-

ных объединений
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ИЗВЕЩЕНИЕ

13 июля 1977 года в 11 часов в малом зале Дворца культуры

завода «Сланцы» проводится День депутата. В 13 часов там

же заседают постоянные комиссии.

Исполнительный комитет.
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„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ, КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕЛЯЕТ НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ"
В. И. ЛЕНИН

СТРАНИЦА НАРОШО КОНТРОЛЯ
НОВЫЙ СОСТАВ гк нк

Как уже сообщалось, на первой
сессии городского Совета депу-

татов трудящихся XVI созыва

был утвержден новый состав гор-

кома народного контроля, пред-

седателем которого назначен де-

путат горсовета Е. И. Кучеров.
Заместителем председателя горко-

ма назначен А. Я. Яковлев.

Членами горкома НК стали:

заведующий промышленно-тран-

спортным отделом ГК КПСС, де-

путат М. И. Главтузов, первый
секретарь ГК ВЛКСМ, депутат

А. С. Карпов, директор регене-

ратного завода, депутат Г. Н.
Лантов, редактор газеты «Знамя
труда», депутат Г. Г. Маннуни,

управляющий РО «Сельхозтехни-
ка, депутат А. М. Маркелов, пред-

седатель теркома углепрофсоюза,

депутат А. И. Петров, первый за-

меститель председателя исполко-

ма горсовета, депутат В. Н. Ре-
шетник, ст. оператор установки

11РАУ-2 завода «Сланцы» Э. Л.

Сиваева, зам. директора комби-

ната «Стройдеталь» С. А. Фролов.

В июне состоялось заседание Ленинградского областного коми-

тета народного контроля, на котором был обсужден вопрос «О ра-

боте Сланцевского горкома народного контроля в свете требований,
изложенных в постановлении ЦК КПСС «О партийном руководстве

органами народного контроля в Латвийской ССР». Было принято по-

становление. Мы знакомим с ним наших читателей (публикуется в

изложении и сокраьчснии).

НА ВЕРНОМ
Сланцевский городской комитет

(председатель т. Кучеров Е. И.),
группы и посты народного конт-

роля оказывают определенную по-

мощь партийным и советским ор-

ганам в контроле исполнения ди-

ректив партии и правительства, в

реализации указаний, изложенных

п постановлении в Латвийской
ССР». Важную роль в активиза-

ции деятельности комитета, групп

и постов сыграло обсуждение на

пленуме Сланцевского ГК КПСС
задач по усилению партийного ру-

ководства группами и постами

ИК в свете постановления ЦК
КПСС.

Для обеспечения контрольной

деятельности при комитете созда-

но 12 внештатных отделов и шта-

бов, бюро жалоб и предложений

трудящихся, совет по координации

работы контрольных органов, объ-

единяющих 127 внештатных ра-

ботников.

Главное внимание комитета,

групп и постов НК направлено па

дальнейшее совершенствование ор-

ганизации проверки исполнения,

усиление контроля за повышениел!

эффективности общественного
производства, качества работы во

всех звеньях управления и хозяй-
ствования. Они ведут настойчивую
борьбу за экономию материальных

и денежных средств, укрепление

государственной дисциплины, вы-

ступают против проявлений бесхо-
зяйственности и расточительства.

Вопросам повышения эффективно-
сти, производства и качества рабо-
ты было посвящено более поло-

вины из 75 проведенных комите-

том за последние полтора года

проверок. Результаты 55 из них

обсуждены на заседании комите-

та. Более двух тысяч проверок

проведено группами НК.

Расширяются и укрепляются

связи органов народного контроля

с Советами, профсоюзными и ком-

сомольскими организациями. Про-
верки по наиболее важным воп-

росам проводятся, как правило,

совместно. Высокорезультативны-
ми были проведенные комитетом

проверки деятельности регенерат-

ного завода, совхоза «Старополь-
ский», лесокомбината, комбината
«Стройдеталь», производственного

объединения «Ленинградсланец»,
районного отделения «Сельхозтех-
ника» и другие.

Важное место уделяется конт-

ролю в сельскохозяйственном про-

изводстве, За последние полтора

года здесь проведено комитетом

19 проверок, главным образом по

поручению горкома партии и гор-

исполкома.

Под постоянным контролем на-

ходятся вопросы экономии и бе-

Шрежливости. Толь-
ко за полтора

года народные

контролеры по-

могли трудовым коллективам

сэкономить 331 тонну металла, 15
млн. 575 тысяч квт. часов элект-

роэнергии, 6.855 тонн условного

топлива, 13 тысяч кв. метров

тканей, 482 тонны цемента и др.

Комитет, группы и посты дер-

жат в поле своего зрения конт-

роль за сокращением простоя же-

лезнодорожных вагонов, строи-

тельством важнейших объектов,
совершенствованием структуры

управления и т. д., выпуск некаче-

ственной продукции. За последние

полтора года комитет привлек к

ответственности 35 должностных

лиц, а на 7 из них произвел де-

нежный начет. По предложениям

комитета в коллективах обсужде-
ны сообщения 22 работников о

мерах, принимаемых к устранению

вскрытых недостатков.

Комитет повысил внимание к

работе групп и постов. Последова-
тельно проводится в жизнь указа-

ние ЦК КПСС об улучшении ка-

чественного состава народных

контролеров. На предприятиях и

в организациях действуют 182
группы и 159 постов, в которые

избраны 1,851 народный контро-

лер, Среди них 46 процентов ком-

мунистов, 75 процентов рабочих,
41 процент женщин.

За последний год организацион-

ным отделом изучен опыт работы
31 группы, деятельность 12 из них

обсуждена на комитете. Результа-
тивно работают группы НК произ-

водственного объединения «Ленин-
градсланец», сланцеперерабатыва-
ющего завода «Сланцы», регене-

ратного завода, совхоза «Старо-
польский», мясокомбината, фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» и другие.

В деятельности городского ко-

митета отмечены и отдельные не-

достатки, В планах работы коми-

тета, некоторых групп редко пре-

дусматриваются проверки выпол-

нения планов экономического и

социального развития, внедрения

новой техники и передовой техно-

логии, Комитет не оперативно

реагирует на случай невыполне-

ния предприятиями месячных

планов, глубоко не анализирует

причин их неритмичной работы.
Все еще редко проводятся комп-

лексные проверки производствен-

но-финансовой деятельности сель-

скохозяйственных предприятий.
Есть случаи, когда принимаемые

комитетом постановления выпоп-

няются не полностью, предусмот-

ренные планом проверки прово-

дятся несвоевременно,

В своем постановлении Ленин-

градский обком народного контро-

ля наметил широкую программу

дальнейшего улучшения деятельно-

сти Сланцевского горкома НК.

В ГРУППАХ

И ПОСТАХ НИ

ОТЧЕТ
НА СОБРАНИИ

На профсоюзном собрании
центральной районной больни-
цы заслушан отчет председате-

ля группы НК старшей меди-

цинской сестры хирургического

отделения Л, П, Мельниковой,
Нынче в лечебном объедине-
нии созданы и работают цент-

ральная группа НК из 1 1 че-

ловек, 10 цеховых групп и 14
постов народного контроля с

охватом свыше ста человек.

Партийное бюро регулярно

заслушивает отчеты дозорных

о проделанной работе, оказы-

вает помощь в проведении

рейдовых проверок, оперативно

принимает меры по устране-

нию выявленных недостатков.

Хорошо работает группа НК,
возглавляемая врачом М. Д.
Башариной. Дозорные провели

проверку работы пищеблоков,
автотранспорта, соблюдения
распорядка дня. По всем вы-

явленным недостаткам приня-

ты меры. Активно работает
также группа дозорных город-

ских аптек, возглавляемая

Л. С. Принцевой, В лечебных
учреждениях оформлены стен-

ды «Голос народного контро-

ля».

Собрание одобрило работу
дозорных лечобъединения.

О. АНДРЕЕВА,
рабкор.

На очередном заседании горкома НК обсуждены результаты

проверки работы по улучшению рассмотрения писем, заявлений,
жалоб и организации приема трудящихся в Сланцевском город-

ском торге. С отчетом выступила директор торга Н. В. Корехова.

ПОСЛЕ ПРОВЕРНИ

О РАБОТЕ С
И ЖАЛОБАМИ

За 1976 год и первое полу-

годие 1977 года в городской
торг от трудящихся и редак-

ции «Знамя труда» поступило

56 писем, жалоб и заявлений,
принято свыше 90 человек тру-

дящихся и граждан города.

Много жалоб поступает на об-
счет, обмер и обвес, на грубо-
сти и невнимательное отноше-

ние работников магазинов к

покупателям, нарушение режи-

мов работы, правил советской
торговли. Несколько сократи-

лось число жалоб в магазинах

на работу посудосборных
пунктов, на организацию тор-

гового процесса.

Старшим инспектором Р, П.
Александровой ведется строгий
учет всех замечаний, предло-

жений и благодарностей, по-

ступающих в магазины и гор-

торг.

Управление торга раз в

квартал отчитывается перед

управлением торговли Ленобл-
исполкома о проделанной ра-

боте с жалобами и заявления-

ми, что свидетельствует об
использовании поступающих от

граждан жалоб и заявлений,
предложений и обращений ру-

ководством торга для улучше-

ния производственной деятель-

ности.

В магазинах торга, как пра-

вило, ведется одна книга жа-

лоб и предложений, В больших
промтоварных и продовольст-

венных магазинах книги жалоб
и предложений имеются во

всех отделах, на специально

определенном доступном для

покупателя месте в торговом

зале. Сроки рассмотрения жа-

лоб и заявлений — два дня.

Вместе с тем, в работе с

предложениями, заявлениями и

ПИСЬМАМИ
жалобами трудящихся, органи-

зации приема в горторге и ма-

газинах имеется ряд недостат-

ков, Не изжиты факты . не-

тщательного разбора отдель-

ных случаев обращения трудя-

щихся, особенно к руководите-

лям магазинов по тем или

иным вопросам, допускается

волокита и проволочка, безот-
ветственное отношение к раз-

решению конфликтных ситуа-

ций между работниками торга

к покупателям, что порождает

повторные жалобы и обраще-
ния в вышестоящие админист-

ративные и общественные ор-

ганы.

Отмечены случаи безобразно-
го отношения к жалобам и

заявлениям трудящихся, что

свидетельствует о том, что не

все жалобы и сигналы полу-

чают правильное и своевремен-

ное разрешение в городском

торге и магазинах, нарушают-

ся требования Указа Прези-
диума Верховного Совета
СССР от 12,04.68 года, что ве-

домственный контроль за рабо-
той предприятий торговли осу-

ществляется не в полной мере.

В городском торге имеются

случаи, когда в журнале ре-

гистрации писем и заявлений
по некоторым обращениям
граждан не указываются ре-

зультаты рассмотрения предло-

жений, жалоб и заявлений в

графе «дата и номер исходя-

щего документа и кому сооб-
щено о результатах». В мага-

зинах №№ 22, 24, 30 и других

отмечаются существенные не-

достатки по ведению и содер-

жанию книг жалоб и предло-

жений. Отмечены и другие не-

достатки.

Комитет народного контроля

по обсужденному вопросу при-

нял постановление.

На заседании горкома НК обсуждены результаты проверки

производственно-финансовой деятельности комбината благоуст-

ройства за 1976 год и 5 месяцев 1977 года.

В КОМБИНАТЕ БЛАГОУСТРОЙСТВА
Комбинат благоустройства

подчиняется управлению ком-

мунального хозяйства Слан-
цевского горисполкома. Ос-
новной задачей комбината яв-

ляется оказания услуг по вы-

возке мусора, уборке и очист-

ке, поливке улиц, выращива-

ние саженцев, цветов и деко-

ративных кустов.

За 1976 год комбинат бла-
гоустройства выполнил план

по объему оказанных услуг па

103,6 процента. За пять ме-

сяцев 1977 года план по объ-
ему оказанных услуг выпол-

нен на 101,7 процента.

Вместе с тем проверкой от-

мечен ряд существенных не-

достатков в хозяйственной
деятельности комбината бла-
гоустройства. В комбинате
отсутствует социалистическое

соревнование работающих, ме-

роприятия по сокращению рас-

ходов и экономии горюче-сма-

зочных и основных материа-

лов, энергоресурсов не разра-

ботаны, в результате чего за

1976 год допущен перерасход

электроэнергии и ГСМ.

Производственные мощности

в комбинате не определены, что

дает возможность неудовлетво-

рительно использовать техни-

ку, создает низкий коэффи-

циент использования парка (60
процентов). Документация в га-

раже ведется небрежно. Многие
путевые листы не оформляют-

ся. Учет работы автомобилей

не ведется, не указывается

время возвращения в гараж,

что может способствовать ис-

пользованию автомашин в

личных целях. Водителями
и диспетчерами не все путе-

вые листы подписываются, не

указывается название и род

груза, в путевых листах име-

ются исправления, допускают-

ся случаи сверхурочных работ

по 16 — 17 часов за смену.

Группа народного

контроля комбината
благоустройства не-

достаточно осуществляет конт-

роль за производственно-фи-

нансовой дисциплиной комби-
ната.

Управление коммунального

хозяйства горисполкома не

осуществляет ведомственный

контроль и не оказывает

практической помощи в рабо-

те комбината.

Комитет народного контроля

по обсужденному вопросу при-

нял постановление, в котором

намечены меры для устране-

ния недостатков. За ослабле-
ние контроля по использова-

нию автотранспорта, производ-

ственных мощностей, непра-

вильйое ведение путевых ли-

стов и непринятие должных

мер по надлежащему содержа-

нию производственной базы
директору комбината А. И.
Демидову поставлено на вид.
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ТРУДЯЩИЕСЯ газогенера-

торного цеха завода «Слан-
цы» на состоявшемся общем
рабочем собрании единодушно

одобрили проект новой "Консти-
туции СССР. Все. выступающие

с одобрением говорили о миро-

любивой внешней политике

Коммунистической партии, о ее

ВЧИТЫВАЯСЬ

В СТРОИИ ПРОЕКТА

КОНСТИТУЦИИ СССР

ВЕЛИКА РОЛЬ
СОРЕВНОВАНИЯ
авангардной роли в мобилиза-
ции трудящихся на строитель-

ство светлого коммунистическо-

го общества.
В десятой пятилетке бурны-

ми темпами развиваются все

отрасли промышленности, ра-

стет жилищное и сельскохозяй-
ственное строительство. По-
стоянно и неуклонно растет

трудовая активность советских

людей. Об этом хорошо сказа-

но в статье 14 проекта Консти-
туции СССР: «Высшая цель

общественного производства

при социализме — наиболее
полное удовлетворение расту-

щих материальных и духовных

потребностей людей.
Опираясь на творческую ак-

тивность трудящихся, социали-

стическое соревнование, на до-
стижения научно-технического

прогресса, государство обеспе-
чивает рост производительно-

сти труда, повышение эффек-
тивности производства и каче-

ства работы, динамичное и про-

порциональное развитие народ-
ного хозяйства».

Все эти большие и отрадные

перемены можно повседневно

наблюдать в жизни любого
производственного коллектива.

Возьмем, к примеру, наш газо-

генераторный цех, который
считается одним - из основных

на заводе «Сланцы». У нас пла-

номерно претворяется в жизнь

план внедрения новой техники.

Из 36 газогенераторов реконст-

руированы 25. Внедрены газо-

воздушное дутье, горелки пред-

варительного смешивания газа,

дополнительные топки в газо-

генераторах и многие другие

технические новшества. Все
это позволило увеличить суточ-

ную мощность газогенераторов

со 167 до 250 тонн перерабаты-
ваемого технологического слан-

ца. Это и есть те ощутимые

результаты технического про-

гресса, о которых записано в

статье 14 проекта Конституции
СССР.

Не забывают химики также

и о росте произво-

дительности труда.

В нашем цехе все

технология е с к и е

смены и ремонт-

ные бригады при-

няли повышенные

обязательства в

честь 60-летия Ве-
ликого . Октября.
Первое место в со-

ревновании за пять

месяцев второго

года пятилетки

удерживает техно-

логическая смена

.№ 4, руководимая

секретарем цехо-

вой партийной организации

В. И. Чернышевым, второе ме-

сто — смена № возглавляе-

мая членом КПСС А. В. Ла-
дынским.

Цеховой профсоюзный коми-

тет ежемесячно подводит ито-

ги предъюбилейной вахты. В
цехе на видном месте установ-

лен экран соревнования. В це-

ховой стенгазете регулярно

рассказывается о передовиках

соревнования, о ходе внедре-

ния технических новшеств, о

выявлении и использовании

дополнительных производствен-

ных резервов. Словом, все на-

ши трудовые успехи достигну-

ты на основе широко разверну-

того соревнования и планомер-

ного внедрения новой техники,

технических новшеств, передо-

вого опыта.

Учитывая повседневную забо-
ту Коммунистической партии и

Советского правительства о

развитии промышленного про-

изводства и облегчении усло-

вий труда рабочих, я предла-

гаю внести во второй абзац
статьи 14 проекта Конституции
СССР следующее изменение:

«Опираясь на творческую ак-

тивность трудящихся, социали-

стическое соревнование, стиму-

лируя их, на основе широкого

внедрения достижений научно-

технического прогресса», а да-

лее, как в тексте. На мой
взгляд такое уточнение будет
полнее отражать все возраста-

ющую роль соревнования и

технического прогресса.

В. БАРАНОВ,
оператор, председатель

профсоюзного комитета га-

зогенераторного цеха заво-

да «Сланцы».

ИЗ ПОЧТЫ „СЛАНЦЕВСКИХ РЕБЯТ'

Трудимся
и отдыхаем

Лето — радостная и счаст-

ливая пора для, детворы. За-
рядка, спортивные игры, похо-

ды, беседы с детьми о жизни

детей в социалистических стра-

нах, конкурсы рисунков, песен,

танцев, посвященные подготов-

ке к Международному фести-
валю «Пусть всегда будет
солнце», который состоится в

июле 1977 года в Артеке —

часть работы, которая ведется

на нашей детской дворовой
площадке.

9 июня выдался замечатель-

ный день. На детской площад-

ке у школы № 12 собралось
много детей. Они решили по-

трудиться в детском саду

№ 15. Девочки убирали мусор

на территории, мальчики рых-

лили землю у декоративных

кустарников, потом возили и

носили ведрами землю.

В. БОРОВИКОВА,
учительница школы № 12.

Задание
выполнили

В совет дружины школы об-
ратились работники лесхоза с

просьбой о помощи. Необходи-
мо было выкопать елочки, ко-

торые потом будут перевезены

и посажены на другое место.

Сразу после уроков к школе

подошел автобус, и мы поеха-

ли. Наш путь лежал к лесо-

пункту «Черновское».
На месте нам выделили уча-

сток, он показался уж очень

большим, но начали работать

дружно, наперегонки.. Отдохну-
ли, поели, а там опять продол-

жали работу.

Л. РАЗУМОВА,
ученица 7 «Б» класса

школы № 5.

Экскурсия
в Нохтла-Ярве

Недавно с группой ребят из

нашей школы я ездила в город

Кохтла-Ярве. Нас встретили

очень хорошо. Экскурсовод
рассказал нам об истории горо-

да. Затем мы побывали в

школе-интернате, где познако-

мились с работой музея Мор-'
ской славы. Участвовали в

пресс-конференции, где высту-

пила наша агитбригада.
На другой день мы побыва-

ли в эстонской школе, где бы-
ли членами жюри конкурса

бальных танцев. Понравились
костюмы, музыка, оформление
помещения. Хозяева разучи-

ли с нами танец.

Вечером нас пригласили на

«огонек», где мы пели песни,

рассказывали стихи, танцевали.

Л. БУЛЛ НЧ И КОВ А,
председатель совета дру-
жины школы № 11.

1917-1977
ПОВЕСТВОВАНИЕ ОБ ИСТОРИИ

НАШЕГО КРАЯ, ОСНОВАННОЕ

НА ДОНУ МЕНТАХ, ФАНТАХ,

СВИДЕТЕЛЬСТВАХ ОЧЕВИДЦЕВ.

В КРАЮ ГОРЮЧЕГО КАМНЯ
ПОБОЛЬШЕ
НАПОРИСТОСТИ...
Первый отряд комсомольцев-

добровольцев был малочисленным.

Поездом, на вагонах которого бы-
ло лаконично написано «Ленин-
град — Гдов, через Псков», они

прибыли на маленькую станцию,

затерявшуюся в лесу на берегу
Плюссы с незначительным на-

званием «9-й разъезд». Встрети-
ли их рудоуправленцы и предста-

витель Гдовского райкома комсо-

мола на сланцевых рудниках

Елена Клюквина.
Новоселам предложили для

жилья восьмой рубленый барак
по улице Горняков. Некоторых
отправили на первый и второй
рудники. «Поживите в палатках,

— говорили им, — а там скоро

новое пополнение приедет. Весе-
лее станет. Жилье себе отгрохаете,

и жизнь пойдет не хуже ленин-

градской».
И все же не очень приветливо

встретили неведомые места ленин-

градскую молодежь. Лес, болота,
тучи мошкары, вода. Особенно
тяжеловато было ребятам, из-

бравшим себе профессию шахте-

ра.

Больше всех доставалось проход-

чикам стволов первого и второго

рудников. У них не было толко-

вого жилья, спецодежды. Подни-
мутся на-гора в мокрой одежде,

а обсушиться негде. Не хватало

хлеба (в ту пору была карточная

система). Мало было инструмен-

та, главное — не хватало шахтер-

ского опыта...

Но опыт упорно накапливали,

без ропота преодолевали трудно-

сти и ждали, ждали подмогу. Она
пришла со вторым эшелоном

ленинградских комсомольцев. В
первых числах Июня на ударную

стройку прибыли добровольцы
Нарвского, Володарского и Ва-
силеостровского районов города

Ленинграда.
На митинге по случаю прибы-

тия нового отряда добровольцев
выступил первый секретарь обще-
рудничного комитета комсомола

Миша Александров. Он сказал,

что ленинградские комсомольцы-

ударники будут и здесь трудить-

ся по-ударному, что сланцевская

комсомолия сделает все, чтобы
выполнить задание партии — по-

строить среди болот и лесов

Гдовщины могучий Ленбасс.
И эти слова Александрова под-

тверждались. Прибывшая моло-

дежь с боевым задором включилась

в трудовой коллектив шахтеров и

шахтостроителей. Все быстрее и

быстрее продвигалась проходка

штреков иа опытном руднике и

стволов на первом и втором руд-

никах. Вырастали бараки и двух-

этажные рубленые дома, бытовки,
новая хлебопекарня и столовая.

Высокие образцы ^груда на удар-

ной стройке показывали буриль-
щики опытного Алексей Власов и

Геннадий Новиков, вагоишик

Илья Халнповский и проходчик

Антон Харьков, откатчицы Елена

Аниськина и Антонина Шулапи-
на, проходчик Павел Балашов
(на снимке вверху), проходчики

второго рудника Борис Яковлев
и Леонид Алексеев (на снимке

внизу) и врубмашинист Констан-
тин Турыгин.

В борьбу за досрочное выполне-

ние заданий первых пятилеток по-

ударному включились комсомоль-

ские бригады Шишанова, Петрова,
Лапшина, Заикина, ставшие впо-

следствии лучшими стахановски-

ми бригадами. Боевым девизом

этих коллективов были слова из

песни «Мы с песнями труд начи-

наем. И с песней с работы идем!».
Радостным и памятным днем

для шахтеров и шахтостроителей
сланцевых рудников было 21 ию-

ня 1934 года. В этот день на

ударную комсомольскую стройку
приехал член Политбюро ЦК
ВКП (б), первый секретарь Ле-
нинградского обкома партии Сер-
гей Миронович Киров вместе с

заместителем Наркомтяжпрома
т. Светиковым и заместителем

председателя Леноблисполкома
т. Зерновым. Сергей Миронович
направился сразу на центральную

электростанцию. Его заинтересо-

вал перевод станции с дровяного

на сланцевое отопление. Побесе-
довав с кочегарами о технологии

сжигания сланца в топках кот-

лов, Сергей Миронович переодел-

ся в шахтерский костюм и по

лестничному разделу ствола спу-

стился в шахту в сопровождении

начальника строительства т. Шей-
кина- и группы инженеров. Заме-
тив в забое сошедшую с рельсов

груженую вагонетку, С. М. Киров
обратился к комсомольцам-вагон-

щикам с вопросом:

— Что, ребята, забурились?
— Да, Сергей Миронович. Пол-

часа мучаемся, а поднять не мо-
жем...

— А вы на «лимонадку» про-
бовали?

— «Лнмонадка»? Нет, нам та-
кого инструмента не давали.

Выслушав малоопытных моло-
дых шахтеров, Сергей Миронович
улыбнулся и подошел к вагонетке,
повернулся к ней спиной и, при-
сев на корточки, легко поднял, и

поставил вагонетку на рельсы.
— Вот это и есть «лимонадка»

— шахтерский прием подъема тя-
жестей, — сказал он онемевшим
от удивления ребятам. — Учить-
ся вам надо, быстрее овладевать
горной техникой.

— Мы, Сергей Миронович, —

заявили комсомольцы, — учиться
не прочь, да вот беда— учить нас
никто не собирается...

— Товарищ Шейкин, — обра-
тился Киров к начальнику строи-
тельства. — Как же так получа-

ется; к вам приехали
добровольцы строить

сланцевые рудники, а вы

их учить не желаете?
Немедленно организуй-
те на каждом руднике

кружки техминимума. Закрепите
за ними инженеров и учите ком-
сомольцев горному делу. Да так,

чтобы каждый комсомолец знал
больше любого десятника.

Поднявшись нз шахты на по-

верхность, Сергей Миронович за-

шел в шахтерскую столовую на

улице Горняков, побывал в хле-

бопекарне, амбулатории, осмотрел

молодежные общежития, пореко-

мендовал комсомольцам быстрее
организовать соревнование за

культуру и быт. Во второй поло-

вине дня С. М. Киров вместе с

начальником строительства Шей-
ниным посетил первый и второй
рудники, где ознакомился с про-

ходкой стволов и строительством
жилых помещений.

К вечеру на общерудннчиом
митинге Сергей Миронович высту-

пил перед комсомольцами-шахто-

строителями и сказал следующее:

«Строительство ваше ушло да-
леко вперед. Строительство это
ответственнейшее. Вы создаете
топливную базу Ленинграда, до-

бываете сланец — хорошо оправ-
дывающее себя топливо дли ле-
нинградских фабрик и заводов...

Здесь, на Гдовских рудниках,
предстоит сделать еще очень
много. И если вы, комсомольцы,
проявите в работе побольше на-
пористости и хорошего комсо-

мольского задора, то дело, несом-
ненно, выйдет и выйдет неплохо...

Выступление Сергея Миронови-
ча воодушевило молодых шахто-

строителей на новые трудовые

подвиги. Тут же, на митинге, они

дали слово, что приложат все си-

лы на быстрейшее завершение

строительства Опытного рудника

н ускорение проходки стволов на

первом и втором рудниках. С. М.
Киров, в свою очередь, пообещал
прислать в ближайщие дни для

сланцевских комсомольцев спец-

одежду, инструменты, фотоаппа-
раты, музыкальные инструменты.

Буквально через несколько дней
обещание руководителя ленин-

градских большевиков было с

честью выполнено. В адрес шах-

тостроителей прибыл специальный
эшелон, в котором кроме обору-
дования, спецодежды, шахтерско-

го инструмента, были и памят-

ные подарки, собранные ленин-

градскими комсомольцами. Это
были лыжи, малокалиберные вин-

товки, художественная литерату-

ра, музцкальные инструменты и,

конечно, фотоаппараты. А к ним

— коротенькая записочка, напи-

санная самим Сергеем Миронови-
чем секретарю парткома (фото-
копия) :

«Тов. Дижур! Выполняю обе-
щанное. Высылаю четыре фото-
аппарата. Один фотоаппарат пе-
редайте комсомольцам первого
рудника, другой — комсомольцам
второго рудника, а два фотоап-
парата передайте комсомольцам и

молодежи района Опытного руд-

ника. С приветом С. Киров».
Н, СИМЧЕНКОВ,

заведующий Сланцевским фи-
лиалом областного краеведче-
ского музея.

(Продолжение следует)



НАВЕРНОЕ, среди наших читателей ие найдет-
ся человека, который не посмотрел бы теле-

визионный кинофильм «Адъютант его превосхо-
дительства». Мы восхищались мужеством героя

этой киноленты, замечательного советского чеки-
ста Павла Андреевича Кольцова, который благо-
даря своей выдержке и незаурядным способно-

стям оказал большую услугу делу революции.
Позже газеты сообщили, что человек, ставший
прообразом Кольцова, Павел Васильевич Мака-
ров, живет в Симферополе.

Мы публикуем запись беседы с П. В. Макаро-
вым. Это было одно из последних его интервью

— в 1973 году он скончался.

АДЪЮТАНТ ЕГО ПРЕВОСХОДИТЕЛЬСТВА!
ГЕРОЙ ЖИЗНИ— ГЕРОЙ ЭНРАНА

— Павел Васильевич, расскажи-
те, пожалуйста, похожи ли герои
фильма на своих прототипов?

— Да, создателям фильма уда-

лось добиться большого внешнего

сходства. И п этом нет ничего

удивительного. Ведь режиссеры-

постановщики были у меня перед

началом работы, и я показал им

снимки генерала Май-Маевского,
ставшего прообразом командую-

щего армией Ковалевского, пол-

ковника Щукина и других инте-

ресовавших их людей. Они пере-

сняли эти портреты.

— Достоверны ли факты, вос-
произведенные в кинокартине?

— Лишь в определенной мере,
но это ведь художественный
фильм, а не документальный.

—- А какие эпизоды вымышле-

ны?
— Ну, например, взрыв эшело-

на с танками. Я никогда этого не
делал. Танки не играли большой
роли на фронте; их тогда было
слишком мало, и они служили
скорее средством устрашения. По-
этому проще и важнее было, на-
пример, уничтожить запасы горю-

чего, которое в то время было на
нес золота. Я бы не стал риско-
вать из-за какого-то эшелона и

раскрывать себя.

Или эпизод, когда Кольцов от-
сылал часового от стрелки под се-

мафор, Этого я сделать не смог
бы, даже если бы и захотел. Часо-
вой по уставу подчиняется только
караульному начальнику, и никто,
даже командующий, не мог бы
спять его с поста,

— Павел Васильевич, позвольте
один деликатный вопрос. Лежат
ли какие-то реальные факты в
основе лирической линии фильма
— взаимоотношений Кольцова и
дочери полковника Щукина Тани?

— Прежде всего., у Щукина не

было дочери. И все же отдельные
эпизоды реальны. Например, ког-
да Кольцова арестовали, в тюрь-

ме его навещает Таня. Такой слу-
чай был. Ко мне приходили две
девушки. Первая — графиня Ека-
терина Жмутская, а вторая— дочь
крупного помещика, проживающе-

го в деревне Дергачи —Мария Уд-
вянская.

С Екатериной Петровной мы по-

знакомились так. Генерал Май-
Маевский ухаживал за ее старшей
сестрой, Анной Петровной. Он
очень часто, практически ежеднев-

но, бывал у Жмутских, а я как
адъютант часто его сопровождал.

Там я и встретился с Катей.
Она, конечно, не подозревала,

кто я такой, и подчас невольно
помогала мне. Если необходимо
было сорвать какую-либо опера-
цию или добыть какие-то сведе-
ния, я просил Катю устроить в
этот день вечеринку у них дома.

Катя упрашивала свою сестру
Анну. Разумеется, Май-Маевский
получал приглашение. В штабе
никого не было, и я мог действо-
вать.

— Павел Васильевич, а как сло-
жилась судьба Марии Удвянской?

— Мария стала моей женой.
Мы воспитали двоих детей. Сын
— летчик погиб на фронте, дочь

с семьей живет в Симферополе.
— Расскажите, пожалуйста, ка-

кое задание вы считали самым

трудным для себя?
— То, что касалось прорыва

группы наших войск под командо-

ванием Сильвачева из окружения

под Харьковом. Уничтожение этой
группы войск было поручено гене-

ралам Кутепову и Май-Маевско-
му. Мне пришлось приложить

максимум усилий для срыва этой
операции. Оба генерала были
мною дезинформированы, и в ре-

шающий момент один другому не

оказали помощи. В результате

группа Сильвачева вышла из
окружения.

Или, например, взятие Киева
нашими войсками. В разгар на-
ступления, вместо того, чтобы по-

пасть на фронт, Май-Маевский не

без моего участия попал на бан-
кет к графиням Жмутским. Там я
постарался напоить его до бесчув-
ствия, Войска остались без руко-
водства, так как все поступающие
с фронта сведения я обрабатывал
в нужной мне форме от имени
командующего, и наши взяли

Киев,
— В фильме есть эпизод, когда

Ковалевский после ареста Кольцо-
ва приходит к нему в камеру.
Май-Маевский навещал вас?

— Нет. Когда меня арестовали,
полковник Щукин предложил

Май-Маевскому поговорить со

мной в надежде, что я что-либо
скажу. Но Май-Маевский сказал:

«Я не хочу разговаривать с этой
красной сволочью. Он получит

свое».

— В кинокартине фигурирует
молоденький лейтенант Микки.
Был ли такой на самом деле?

— Нет, Микки не было, зато
был мой родной брат Владимир,
посланный ко мне ЧК для связи.

— А как ему удалось проник-

нуть в штаб?
— Я попросил Май-Маевского

устроить моего родного брата в

нашу армию на любую долж-
ность. При этом я, конечно, вы-
дал его за белого офицера, кото-

рый бежал из плена. Май-Маев-
ский сказал: «Хорошо. Зачислите
его к себе в ординарцы!».

— А был ли прообраз у самого

юного героя фильма Юры Льво-
ва?

— Нет. Кстати, в фильме Юра
наделен такими способностями,
которыми не обладает даже на-

чальник контрразведки полковник

Щукин, Ему даже удается «рас-

кусить» Кольцова. Помните, когда

он вдруг спросил героя фильма:
«Павел Андреевич, а вы

шпион?». Грош цена была бы мне,

если бы даже мальчишка мог раз-

гадать мою тайну.

— Скажите, пожалуйста, а кто

знал, о вашей работе в штабе
Май-Маевского?

— Только два человека. Мой
брат и руководитель подпольного

комитета Козлов. Даже в ЧК не

знали, от кого поступают сведе-

ния из штаба Май-Маевского.

— Павел Васильевич, как все-

таки вас арестовали?
— Я уже говорил, что со мной

в штабе работал мой брат — под-

польщик. Когда подполье было
раскрыто, и начались аресты, был
схвачен и Владимир, а затем и я.

Ведь это я просил Май-Маевского
устроить брата в штаб.

— А что стало с Владимиром
впоследствии? Удалось ли ему бе-
жать?

— Владимир и его товарищи по

подполью Л. Шульгина, М. Ки-
диченко, Ф. Кряжев, Ю. Дражин-
ский, И. Вайнблат, Г. Старостин,
М. Иоффе, Н. Севастьянов были
казнены?

— Павел Васильевич, расскажи-

те, пожалуйста, как вам удалось

бежать из крепости?

— М. Удвянской, которая про-

должала приходить ко мне и при-

носить пищу, удалось спрятать в

жареной рыбе записку. В ней она

сообщала, что в штабе все на-

строены против меня, что Май-
Маевскнй ее даже не принял, а

меня назвал «организатором крас-

ной сволочи».

Сердце сжалось: значит, не се-

годня-завтра меня повезут на

расстрел. Долго я ие мог заснуть

в ту ночь. И у меня созрел план

побега.

Утром на прогулке я встретил

своего хорошего товарища Ваню
Воробьева, которого тоже ждал

расстрел. Мне удалось рассказать

ему о своем решении. Воробьев
одобрил план, обещал поговорить

с товарищами.

Во время обеда, проходя мимо,

он шепнул:

•— Согласны шесть человек. Все
решили лучше умереть в схватке.

Я кивнул:

— Хорошо, будьте готовы. Дей-
ствуйте, как договорились.

Целый день я думал о пред-

стоящем побеге. План казался

слишком дерзким, но другого вы-

хода не было. Во время ужина,

проходя с миской в руках мимо

товарищей, ожидавших очереди в

узком коридоре, я шепнул:

— Не бойтесь! Действуйте
дружнее. Начинаем.

А часовому сказал:

— Позовите ко мне караульно-

го начальника по очень важному

делу.

Скоро тот появился.

— Поручик, — обратился я к

нему, — у меня важное государ-

ственное дело. Отчасти оно каса-

ется вас.

— Говорите, я вас слушаю.

— Как же я буду говорить в

присутствии всех, а в особенности
при коммунистах, — н я кивнул

на группу заговорщиков, — Зай-
дите на минутку в камеру, и я

вам все расскажу.

Я держал себя так невинно,

что офицер ничего не заподозрил.

Мы вошли в камеру. Я быстро
проговорил:

— Поручик, одну минутку! По-
дождите меня здесь. Я сейчас
принесу рукописи!

Не дав ему опомниться, я вы-

бежал из камеры, захлопнув дверь

на чугунный засов. Стоявшие по-

близости товарищи Воробьев, За-
борной и другие уже бросились
на часовых и вырвали у них вин-

товки. Мы ворвались в карауль-

ное помещение. Я крикнул:

— Бросайте, сволочи, оружие!
Два товарища выстрелили. Все

это было делом нескольких се-

кунд. Караул до того растерялся

от неожиданного нападения, что

несколько солдат с поднятыми

руками прижались к стенам, а

другие полезли под нары, А ведь

их было 40 человек, А наружные

часовые, услышав стрельбу, шум

и крики, сбежали с поста. Крепко
сжимая винтовки, мы выбежали
из крепости.

— Скажите, Павел Васильевич,
вы действительно были захвачены

бандитами батьки Ангела?
— Нет. В то время было много

всяких банд, но в руки ни одной
из них я не попадал.

— И последний вопрос, Павел
Васильевич. Были ли в вашей
мирной жизни какие-нибудь вол-
нующие встречи с прошлым?

— Да, могу рассказать такой
случай. В 1919 году я выкрал из

штаба генерала Май-Маевского
кинокартину «Взятие Полтавы
войсками генерала Май-Маевско-
го» и передал ее чекистам: в

фильме были сняты многие штаб-
ные офицеры, которыми интересо-

валась ЧК, И вот в 1969 году —

50 лет спустя — смотрю я по те-

левизору кинофильм «Летопись
полувека» и вдруг на экране ви-

жу генерала Май-Маевского и се-

бя, Я даже вздрогнул от неожи-

данности, Согласитесь, не каждо-

му в жизни выпадают такие

встречи с самим собой, со своей
«живой» юностью.

«Советский шахтер»,

№ 5, 1977 год.

Печатается с сокращениями.

Редактор
г. г. МАНКУНИ

Прасковье Федоровне
ПАМАДИНОИ

Поздравляем с 90-летием. Жела-
ем крепкого здоровья, долгих лет

жизни.

Дети, внуки, правнуки.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 8 ИЮЛЯ
9,30 — «Дело № 306». Художе-

ственный фильм. 10,50 — А, Ха-
чатурян. Сюита из балета «Гая-
нэ». Цв. тел. 11.05 — «Макаро-
вы», Документальный фильм. Цв.
тел. 14.25 — Фильм — детям.

«Приключения пса Цивиля».
(Польша). 5, 6 и 7-я серии. 17.00
— «Москва и москвичи». Цв. тел,

17.30 — «Узоры». Цв. тел. 18.15
—«Веселые нотки». Цв. тел. 18.30
Премьера документального филь-
ма «Свобода» без маски». 19.30 —

Концерт. Цв. тел. 20,00 — «Наша
биография. Год 1954-й». Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 —■ «Арт-
лото», Цв. тел. 22.20 — Програм-
ма мультфильмов для взрослых.

Цв. тел. 22.50 —Чемпионат СССР
по плаванию. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 8 ИЮЛЯ
18.00 — Премьера студии «Лен-

научфильм». «Про живые часы»,

«Идея академика Циликова». Цв.

тел. 18.30 — «Турист». Телеви-
зионный клуб. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.30 — «Го-
сударственный народный оркестр

БССР имени Жиновича». Фильм-
концерт. Цв. тел. 19.50 — А. П.
Чехов, «Жена». Телеспектакль.
Цв. тел. 21,00 — «Серебристые
трубы». Фильм-концерт. Цв. тел.

21.30 — «Пятое лето». Докумен-
тальный телефильм. Цв. тел. 21.45
— К 60-летию Великого Октяб-
ря. «Подвиг»; «Адъютант его пре-

восходительства». Художествен-
ный многосерийный телефильм.
4-я серия. 23.00 — Новости.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 июля

— «Запретная любовь». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 июля — художественный фильм
(Польша) «Кошачьи следы»; На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 июля

—французская кинокомедия «Фан-
фан-Тюльпаи». Начало в 10, 12,
14, 16, 18,15, 20.10, 22 часа. 9 ию-

ля — цветная кинокомедия «За
мной, канальи!». Начало в 12,20,
14,10, 16, 18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 июля —

«Не буду тебя любить». Начало в

17, 19 часов.

ПМК-1 ЛПО «ЛЕНТОРФ»
для работы на строительном участке

«Дубоемский мох»

ТРЕБУЮТСЯ
МАШИНИСТЫ ЭКСКАВАТОРА,
КАМЕНЩИКИ-ШТУКАТУРЫ,
ПЛОТНИКИ,
АВТОКРАНОВЩИК на ЗИЛ-Ш,
СТРОПАЛИ.
Оплата труда сдельно-премиальная, выплачивает-

ся 15—20 процентов надбавки за разъездной характер

работы.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гоголя, дом

№ 2,, (по вторникам, четвергам с 16 до 18 часов).
3—2

СЛАНЦЕВСКИИ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту электрообору-
дования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-
дования, сантехников, по ремонту подвижного соста-

ва, по ремонту автомобилей,
АККУМУЛЯТОРЩИКА,
ВОДИТЕЛЯ автомашины БелАЗ-540,
БУЛЬДОЗЕРИСТА,
ПОМОЩНИКОВ МАШИНИСТОВ экскаваторов,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА,
ПОМОЩНИКА составителей поездов,

ТРАНСПОРТЕРЩИЦУ,
токаря,
МОНТЕРОВ железнодорожных путей (временно

на период капитального ремонта. Работа в день, оп-

лата сдельно-премиальная),
РАБОЧИХ КУХНИ (для работы в пионерском

лагере «Космос»),
С предложениями обращаться в отдел кадров це-

ментного завода.

3—2

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЕ
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ

СИЗ «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
жестянщиков,
плотников-бетонщиков,
каменщиков,
электрослесарей,
слесарей-монтажников 4 — 5-го разрядов.

Обращаться по адресу: ул. Заводская, отдел кад-

ров СПЗ «Сланцы».
5—4

Коллектив ХРСУ глубоко скорбит по поводу безвременной
смерти СТЕПАНОВОЙ Людмилы Николаевны и выражает собо-
лезнование родным и близким покойной.
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